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2009/10/13 自由時報

〔記者王寓中、邱燕玲、黃維助、郭芳綺／綜合報導〕行政院長吳敦義昨天府院黨五人小組會中指出，行政院將重新
推動高雄市「南星計畫」，即利用因風災大量堆積在高屏溪下游的砂石，填海造陸，發展高雄市周邊地區，並將列為
未來南台灣重點工作。

陳菊贊成重啟南星計畫

高雄市長陳菊昨晚表示，上週行政院長吳敦義南下高雄視察芭瑪颱風高市救災指揮中心時，她就已經主動向院長提起
「南星計畫」，如今吳院長表示重視，她當然樂觀其成。對於吳院長表示希望利用風災淤積砂石填海造陸，發展高雄
市周邊地區成海港、空港及大型工業區，陳菊強調，希望中央能與地方充份協調溝通。

總統府發言人王郁琦會後轉述，南星計畫是前高雄市長蘇南成在二十幾年前所提出來的概念，作為發展大高雄地區的
一項計畫。

為儘速解決莫拉克颱風帶來的淤砂問題，吳敦義也指示相關部會研議，標售砂石的盈餘改成中央與地方政府五五分帳
（現制的分配比例中央約佔七成），鼓勵地方政府更積極配合消除河川、水庫淤砂問題。

重建預算初審 僅刪3.9億

至於四年共編列一千兩百億元的「莫拉克颱風災後重建特別預算案」昨在立法院財政委員會等聯席會初審通過，僅小
刪三．九億餘元，其中有關接種新流感疫苗六十七億元等多筆爭議預算都遭保留，將留待朝野協商處理。

至於綠營先前多次質疑行政院編列五十億元的預備金沒有任何計畫，提案全數刪除，但昨民進黨團幹部不察，最後竟
同意撤案，一毛都未刪。

[Source: http://www.libertytimes.com.tw/2009/new/oct/13/today-life7.htm]
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